

TEPIC, Nay., 16 de Febrero de 2018.- A lo largo de casi una semana, elementos de la Policía del municipio de Xalisco, ubicaron una fosa y realizaron tareas de búsqueda, confirmándose por parte de esta autoridad que han encontrado al menos 29 cuerpos sin vida.

El sábado anterior, se reportó que habría un cementerio clandestino en un punto de este municipio donde se hallaron los primeros 9 cuerpos. El lunes, el colectivo Familias Unidas localizó dos nuevas fosas en la localidad de Pantanal, a 50 metros del primer hallazgo.

Al cavar en la primera de ellas, se contabilizaron al menos 14 cuerpos, para proseguir en la segunda con 6 más, pero se sigue excavando porque pudiera crecer la cifra. Residentes del área han mencionado que el número subió a 33 cuerpos, pero no lo confirmó el Gobierno estatal, que solo habló de “trabajan en ese penoso tema y continúa la búsqueda”.

El Gobierno de Nayarit ha emitido un comunicado en el que exige al gobierno federal investigar y castigar a los responsables y en la demanda exige prontitud, determinar la identidad de los cuerpos y castigar a quienes hayan cometido estos delitos.

SEGOB PIDE ESPERAR

CD. DE MEXICO.- El secretario de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida, pidió esperar que se confirme si entre los cuerpos hallados en Nayarit están los de dos integrantes de la Agencia de Investigación Criminal (AIC).

Entrevistado a su llegada al encuentro con integrantes de la Coparmex, se limitó a responder que espera la confirmación oficial para emitir una información. También apuntó que después de los hechos, “la PGR tiene que aplicar, desde luego, una serie de medidas, pero primero esperemos que haya una confirmación oficial”, para enseguida, citó, dar la información debida a las familias que han estado buscando a estas personas.

Fosas clandestinas en Nayarit; van 29 cadáveres

Escrito por Agencias

Viernes 16 de Febrero de 2018 21:38
